



„Einladung zum Staatsbesuch“

Digitalradio als Schwerpunktthema zum „Tag der offenen Tür“ im Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI)

Berlin, 2. September 2014

Digitalradio war eines der Themen am „Tag der offenen Tür“ des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) am vergangenen Wochenende in Berlin. Knapp 22.000 Besucher folgten am Samstag und Sonntag der Einladung des BMVI, welches damit das meistbesuchte Fachministerium aller offenen Ministerien in Berlin war.

Der Themenschwerpunkt des BMVI lag in diesem Jahr auf der „Digitalen Infrastruktur“, die den Besuchern anhand von Amateurfunk, Digitalradio oder auch mittels eines Messfahrzeuges veranschaulicht werden sollte.

Unter dem Motto "Erleben Sie die Vielfalt der digitalen Gesellschaft" war das ARD-Projektbüro Digitalradio vor Ort und informierte an beiden Tagen über die zukunftsweisende Empfangstechnologie DAB+. Der Ausstellungsstand zog Besucherinnen und Besucher - von jung bis alt – zahlreich an. Anhand verschiedener Digitalradio-Modelle präsentierte das ARD-Projektbüro die Vorteile des "Radios der Zukunft" und verteilte aktuelles Informationsmaterial.

Fotohinweis:

Fotomaterial vom Besuch der parlamentarischen Staatssekretärin des BMVI, Dorothee Bär, am Digitalradio-Stand senden wir Ihnen auf Anfrage gern zu.

Kontakte für die Vertreter der Medien

Michael Reichert (ARD-Projektbüro)

Nikola Marquardt (Pressebüro Initiative Digitalradio Deutschland)

Tel. +49 341 24664372

E-Mail: presse@digitalradio.de *** Web: www.digitalradio.de